

ART MADRID'24 PRESENTA EN EXCLUSIVA EL OPEN BOOTH X LIQUITEX, ESPACIO PROTAGONIZADO POR UNA INSTALACIÓN DE MARINA TELLME

- Como parte de su Programa Paralelo, Art Madrid'24 inaugura el Open Booth X Liquitex, espacio protagonizado por la instalación inédita *Reunión de gente importantísima*, de la artista almeriense Marina Tellme.
- Art Madrid refuerza su compromiso con los artistas del futuro inaugurando una sección especial dentro de su Programa Paralelo, destinada exclusivamente a artistas emergentes.
- La marca referente mundial en acrílico profesional Liquitex se une a Art Madrid como patrocinador con su nueva propuesta 'Just Imagine', dirigida a que todos los públicos experimenten su propia energía creativa.

Madrid, 21 de febrero de 2024. La feria de arte contemporáneo Art Madrid'24 continúa presentando las novedades de su Programa Paralelo, de cara a la 19ª edición que tendrá lugar del 6 al 10 de marzo en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles, como parte de la Semana del Arte de la capital.

Con el objetivo de hacer hincapié en la necesidad de generar iniciativas cuyo impacto social contribuya a la concienciación de las problemáticas que afronta nuestra sociedad, se ha dedicado un espacio en la feria para ser intervenido por un artista emergente. De este modo, nace Open Booth X Liquitex, un espacio abierto destinado a abrir la posibilidad de participar en Art Madrid a un creador que no cuenta con apoyos institucionales o representación galerística y que, sin embargo, continúa desarrollando su trabajo artístico, acompañándolo en su presentación dentro del circuito del arte madrileño.

Se construye así una sección diáfana que abraza los valores del evento, la cual inaugura una plataforma de presentación y promoción para artistas que aún no han sido "descubiertos" en toda su magnitud.

INSTALACIÓN INÉDITA DE MARINA TELLME

En esta ocasión, se ha invitado a inaugurar el **Open Booth X Liquitex** a la artista almeriense **Marina Tellme**. Con su instalación *Reunión de gente importantísima*, concebida especialmente para Art Madrid, la artista propone una mirada subversiva al contexto de las relaciones sociales que se establecen en el *mundillo* del arte. Con un toque de humor, una estética naif y una intencionalidad que podría parecer cándida, la obra representa a modo de sátira o tira cómica una reunión de personas en una zona VIP.

Rodeados por un cordón de terciopelo rojo, los personajes disfrutarán de su hedonista postureo, diferenciándose del resto por el mero hecho de pertenecer a un **selecto club de elegidos**. Sin embargo, a esta reunión de *personas importantísimas* se ha invitado a todo el mundo, por lo que **cualquier espectador podrá adentrarse en este espacio exclusivo** y descubrir una serie de personajes sobredimensionados, *sabiondos del arte* que hablan hasta el cansancio de temas aparentemente cruciales.

LIQUITEX INVITA A CONTAR HISTORIAS A TRAVÉS DEL ARTE

La marca referente mundial en acrílico profesional Liquitex se une a Art Madrid como patrocinador, en su afán de empoderar al artista y apoyar la creación contemporánea. Por este motivo lleva a la 19ª edición de la feria su nueva propuesta 'Just Imagine', con la que refuerza su misión de contribuir a que todo el mundo experimente su propia energía creativa, invitando a imaginar y contar historias a través del arte.

Esta clara invitación a desafiar creando desde la curiosidad, nace del **compromiso de la marca con los artistas**, a quienes ha brindado apoyo a través de diferentes programas de residencias y premios otorgados. Desde **Liquitex** se reconoce y pone en valor el papel fundamental que desempeñan los **creadores emergentes** en la evolución del arte y la cultura, contribuyendo con nuevas perspectivas y enfoques innovadores.

Por ello, una edición más continúa y afianza su colaboración con Art Madrid y la creación contemporánea, patrocinando además el nuevo espacio **Open Booth X Liquitex** (Stand D2) que contará con la artista **Marina Tellme** como invitada.

SOBRE LIQUITEX Y LA SOSTENIBILIDAD

La marca americana **Liquitex** está de enhorabuena por la recientemente recibida **Certificación B Corp**, que no solo le permite unirse y formar parte de una comunidad global de empresas con un objetivo común, sino que supone un logro que sin duda representa y pone en valor los compromisos a largo plazo de la marca. Compromisos adquiridos con la **excelencia artística**, la **sostenibilidad**, la **responsabilidad social** gracias al apoyo de distintas comunidades (artistas, trabajadores y colectivos locales) y la **transparencia** en su modelo de negocio.

Liquitex seguirá trabajando cada día de forma incansable en nuevos proyectos y en el desarrollo de nuevos productos. Siendo fiel a sus principios de **innovación** y **calidad**, buscando ser un motor de cambio positivo en la **sociedad** y para el **medio ambiente**, dejando una huella más positiva en el **futuro de todos**.

Para obtener más información sobre Liquitex y su compromiso con la sostenibilidad, visita: https://www.liquitex.com/row/sustain/

SOBRE ART MADRID

Art Madrid. Feria de arte contemporáneo celebrará su 19ª edición del 6 al 10 de marzo de 2024 en la Galería de Cristal del Palacio de Cibeles. Reconocida por su ubicación privilegiada, excelentes comunicaciones y la calidad excepcional de su propuesta artística, la feria ha experimentado un éxito continuo, atrayendo a **más de 100.000 visitantes** en sus últimas cinco ediciones.

La Galería de Cristal del Palacio de Cibeles ofrece un entorno único que potencia la apreciación del arte contemporáneo, convirtiendo cada visita en una experiencia enriquecedora. La feria se ha consolidado como un referente en el panorama artístico internacional, siendo un punto de encuentro para coleccionistas, amantes del arte y profesionales del sector.

La misión principal de **Art Madrid** es fomentar el mercado del arte y promover el coleccionismo tanto a nivel nacional como internacional, contribuyendo al dinamismo cultural de la **Semana del Arte** en Madrid. La feria se caracteriza por su enfoque cercano y su accesibilidad, abriendo sus puertas a todos los públicos interesados en explorar la realidad del arte contemporáneo.

CONTACTO DE PRENSA: THE CULTURE AGENCY

Patricia Campos patricia@thecultureagency.com.es +34.604.82.76.47

Cristina García comunicacion@thecultureagency.com.es

Acceso al Área de Prensa

Recordamos que las peticiones para <u>acreditación de prensa</u> deben realizarse vía web exclusivamente, no se realizarán acreditaciones físicas durante los días del evento.

